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события последней не
дели лета.
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• Подробности

"Команда
молодости
нашей..."

Мы уже сообщили своим чита
телям о более чем успешном выс
туплении двух няганских спортсме
нов на юношеском первенстве 
России по боксу. В сегодняшнем 
номере "ВП" о подробностях со
стоявшегося с 19 по 26 июля тур
нира рассказывает тренер ребят 
И. С. КНЯЗЕВ.

- Первенство России по боксу 
среди юных спортсменов 1984 - 
1985 годов рождения, проходив
шее в Геленджике, собрало около 
пятисот боксеров из разных горо
дов, областей и регионов страны. 
Право выступать на этих соревно
ваниях в составе сборной коман
ды Ханты-Мансийского округа по
лучили два няганских боксера - 
Антон Алексеев и Владимир Отт(они 

занимаются в клубе "Гонг" и 
ДЮСШ "Нефтяник’ ), нужно сразу 

отметить, что свое пребывание в 
сборной округа наши ребята оправдали на все сто процентов - отб

оксировали весьма достойно.
В красивых, ярких и упорных 

боях А. Алексеев и В. Отт сумели 
продемонстрировать свою техни
ку. хороший уровень мастерства и 
недюжинную волю к победе. Сво
им соперникам ежи практически не 
оставили никаких шансов на успех. 
Венцом выступлений стали два 
первых места, две абсолютные 
победы няганских боксеров на 
первенстве России. Больше того, 
наши юные спортсмены были ото
браны тренерами в российскую 
сборную команду и будут рас
сматриваться как кандидаты на 
участие в первенстве Европы, ко
торое в 1999 году пройдет в ис
панском городе Скопио.

Что же, няганские боксеры уже 
давно зарекомендовали себя с 
самой лучшей стороны, отстаивая 
спортивную честь города и на 
уровне Ханты-Мансийского округа, 
и за его пределами. Конечно, наша 
жизнь была бы сегодня намного 
сложней, если б рядом мы не чув
ствовали действенные помощь и 
поддержку таких энтузиастов 
спорта для настоящих мужчин, как 
И Н  Попов и А. А. Балуев . От души 
хочется поблагодарить этих и мно
гих других людей за внимание к 
детям занимающимся боксом, и 
клубу "Гонг", который плодотвор
н о  работает вот уже двенадцать 
лет: В наших победах есть нема
лая часть ваших заслуг.

Об с т а н о в к а  на
калилась до преде
ла утром 1 сентяб
ря, после того, как 
инициативная группа не получи

ла ответы на интересующие ее 
вопросы в ликвидационной ко
миссии и от конкурсного управ
ляющего ОАО КлТПС Е. Ф. 
Маратканова. Его позиция по
чти полностью 
укладывалась в 
одну фразу:
"Люди должны 
получать не ин
формацию, а 
деньги...". А по
скольку после
д и т )  как раз и 
не было, в возду
хе завитали раз
говоры о наме
рении вторично 
(по весеннему 
варианту) пере
крыть движение 
по мосту через 
реку Нягань- 
юган на выезде 
из города. Через 
несколько минут 
на месте разво
рачивающихся 
событий - в ад
министративном 
здании предприя
тия трубопро
водчиков - был 
первый замести
тель главы мес
тного самоуправления Нягани 
ВП. Емелин.

Степень возмущения и обиды 
отчаявшихся людей понять не
сложно - после многих лег напря
женного труда предприятие при
шло к банкротству, а его 
работники - к невозможности по
лучить заработанные деньги и 
весьма туманным перспективам. 
Не добавляла энтузиазма и об
щероссийская ситуация: еще не 
полученные рубли на глазах та
яли под воздействием набираю
щей силу инфляции. Сказать о 
том, что выступления работни
ков ОАО К лТ П С  отличались 
эмоциональностью, мало. Отча
яние и неверие - более подходя
щие слова. Речь шла о невозмож
ности купить хлеб и лекарства,
о, мягко говоря, некорректных 
действиях бывшего руководства 
предприятия. Нелестными слова
ми была охарактеризована и се
годняшняя деятельность конкур
сного управляющего... В целом 
затрагивались многие моменты, 
но лейтмотивом звучало одно 
требование: "Отдайте наши 
деньги, хватит пустых обеща
ний".

В любом случае, взрывоопас
ную ситуацию необходимо было 
переводить в конструктивное 
русло. В ходе первой же встречи 
В. И. Емелин предложил такую 
схему совместных действий: он 
делает все возможное (и невоз
можное) для разрешения пробле
мы и отчитывается о проделан
ном перед трубопроводчиками с 
устраивающей их регулярнос
тью. В общей сложности, 1 и 2 
сентября состоялись четыре 
встречи.

Естественно, полностью опи
сать развитие ситуации невоз
можно. Важно то, что тогда уда
лось избежать противостояния (а 
это далось очень не просто). Вот 
информация, которой В. И. Еме
лин поделился с работниками 
“КлТПСа” вечером 2 сентября:

"...B течение дня я дважды 
разговаривал с директором феде
рального бюро по делам банкротства

 и несостоятельности ХМАО 
А. П. Даньшиным. Он заверил: в 
пятницу, 4 сентября, он выезжает 
в Нягань, чтобы разобраться с за
даваемыми вами вопросами, каса
ющимися правильности и законно
сти действий конкурсного 
управляющего ОАО К л Т П С  
Е.Ф. Маратканова, а также досто
верности предоставляемых им 

* ситуация

К цене вопроса 
работников 

ОАО "КлТПС"
Первые дни осени стали временем, когда очередного 

пика напряженности достигла ситуация в ликвидируемом 
ОАО Красноленинсктрубопроводстрой, уже несколько 
месяце привлекающая своей драматичностью внимание 
горожан и местных властей. Прошел еще один срок (27 ав
густа), в который работникам "КлТПС" была обещана 
выплата третьей порции задолженности "Кондпетроле
ума", а точнее - его материнской компании "СИДАНКО"  
Как нетрудно догадаться, ожидание оказалось безрезуль
татным.

документов... По этому поводу раз
говаривал лично с А. П. Даньши
ным и первым заместителем гу
бернатора округа В. Т. Бобылевым 
(он выполняет обязанности руко
водителя администрации округа, 
поскольку А. В. Филипенко нахо
дится в Нижневартовске, где ут
ром было совершено покушение на 
жизнь мэра города...).

До губернатора ХМАО А. В. 
Филипенко информация о крити
ческой ситуации в Нягани доведе
на. Завтра он, если не произойдет 
еще каких-либо чрезвычайных си
туаций в округе, должен вылететь 
в Москву. Там А. В. Филипенко, по 
его словам, обязательно встретит
ся с президентом "СИДАНКО" 
Б. П. Волковым, и одним из вопро
сов будет выплата долгов холдин
га “Красноленинсктрубопровод
строю” - его бывшим работникам, 
то бишь всем присутствующим 
здесь.

Далее. Телеграмма о ситуации 
в К л Т П С , которую я подписал дошла до адресата - "СИДАН

КО". Проверили, убедились, 
что ее рассматривают... 

Валерию Тимофеевичу Бобы
леву я еще раз высказал, что об
становка предельно напряжена. 
Просил передать губернатору ок
руга, что идет сплошной обман - 
мы людей заверили, что 27 авгус
та деньги будут, а их нет по сей 
день. Президент "СИДАНКО" 
должен отвечать за взятые обяза
тельства...

Сейчас глаза местного само
управления Нягани Б. И. Делов 

находится в С и д а н к о , есте
ственно, поднимает вопрос по 
“КлТПСу”. Завтра в 18.00 часов 
о результатах расскажу...

У меня появилась надежда. 
Идет предметная работа, к  кото
рой подключились губернатор, 
его первый заместитель. С гене
ральным управляющим ОАО 
Кондпетролеум , как я говорил 

раньше, разго
вор был. Он мне 
должен был пе
резвонить, но 
еще не закончи
лось заседание 
Совета дирек
торов НК “С И
ДАНКО” ...Вот 
то, что я имею 
на этот мо
мент.

Еще подни
мался вопрос о 
приглашении 
сюда бывшего 
руководителя 
вашего пред
приятия А. В. 
Редикульцева. 
Его сейчас в 
Нягани нет. Но 
Могу сказать, 
что правоохра
н и т е л ь н ы е  
органы его про
шлой производ
ственной дея
тельностью 
занимаются.  

Он находится под контролем, 
дал подписку о невыезде, на се
годня вызван в Ханты-Ман
сийск...".

Участие в вечерней встрече 2 
сентября также принял начальник 
Няганского ГОВД В. М. Воробь
ев. Возымели действие на тот 
момент и его аргументы о недо
пустимости прямого противосто
яния в условиях осложнившейся 
криминогенной обстановки в ок
руге. Впрочем, еще раньше В. И. 
Емелин неоднократно отмечал, 
что вторичное пикетирование 
моста не только не поможет ра
ботникам К л Т П С , но и суще
ственно усугубит обстановку в 
завершающей подготовку к  зиме 
Нягани. А в заключение Валерий 
Иванович еще раз заверил со
бравшихся, что будет вместе с 
трубопроводчиками до того мо
мента, пока проблема выплаты 
им денег не перейдет в разряд 
разрешенных.

Необходимо отметить, что 
четвертая встреча с работника
ми “КлТПСа” прошла в гораздо 
более спокойной атмосфере, чем 
три предыдущих. Тем не менее 
все прекрасно понимали: снять 
вопрос можно единственным спо
собом. И цена этого вопроса - за
долженность в восемь с полови
ной миллионов рублей, которую 
“КлТПСу” никак не решится по
гасить “СИДАНКО”. Хочется 
надеяться на то, что к тому вре
мени, когда эту публикацию уви
дят читатели, ситуация наконец 
изменится.

ПОСТСКРИПТУМ.
Когда верстался номер, совершенно неожиданно мы полу

чили информацию о том, что под утро 3 сентября работники 
“Красноленинсктрубопроводстроя” все-таки попытались пе
рекрыть выезд из Нягани - дорогу на месторождения. Времен
ное перекрытие моста через Нягань-юган удалось прекратить 
начальнику Няганского ГОВД В. М. Воробьеву, который су
мел убедить людей отказаться от пикетирования. Даже о крат
косрочном и небольшом спаде напряженности в ОАО 
"КлТПС” по состоянию на 3 сентября говорить было невоз
можно.

А. ЛУЧКИН.

Тринадцатого октября, 120 лет 
назад (1878 г  ) вступила в строй 
действующих первая на Урале же
лезная дорога Пермь Чусовская
-  Н и ж н и й  Тагил - Екатеринбург об
щей протяженностью 669 верст, 
положившая начало тысячам ки
лометров современной Свердлов
ской железной дороги.

В честь этой знаменательной 
даты встали на трудовую вахту 
под девизом " 20 трудовых смен" 
и железнодорожники станции Ня
гань, в их числе машинист манев
рового тепловоза Геннадий Тихо
нович Гупалов и кондуктор 
грузовых поездов Валерии Семе
нович В е ц ки й. Трудятся они на 
одном из ответственных участ
ков, к работе относятся добросо
вестно.

- На снимке: (слева направо) 
Г. Т. Гупалов и В. С. Вецкий.

Фото А. ТРИФАНОВА.

коротко
В условиях эксперимента 

не первый год работает кол
лектив преподавателей и 
учеников Шеркальской муни
ципальной национальной 
средней общеобразователь
ной школы.

Здесь ребята кроме тра
диционных, предметов изуча
ют историю и культуру жите
лей коренных народов 
Севера, постигают азы рыбо
ловства и рыбообработки, 
охотоведения, работы с би
сером, меховыми изделиями 
и другими составляющими 
местных промыслов.

Основная цель новой ме
тодики обучения, как расска

зала заместитель директора 
школы по научно-эксперимен
тальной работе Клавдия Ва
сильевна Кривошлык, заклю

чается в подготовке детей к 
жизни в условиях обского на
ционального поселка.

Первого сентября нынеш
него года двери школы откры
лись для 340 юных шеркаль
цев.

А. АЛЕКСАНДРОВ.


